

中台科技大学オンライン交流会

2022年11月21日と12月23日に、協定校の中台科技大学（台湾）と交流会を行いました。昨年同様、今回も中台科技大学から近所の高校に声をかけてくださり、Chiao Tai 高校の生徒も参加しました。



2日間で本学からは延べ30名の学生が参加し、11月21日に参加した13名の学生は、日本の文化や名所、自身の特技など様々なテーマで英語のプレゼンテーションを行いました。12月23日に参加した学生17名は、台湾の学生の英語のプレゼンを聞き、台湾のナイトマーケットやお正月の過ごし方について積極的に質問をしました。また、12月23日の交流会では、高校生が歌を披露してくれました。

本交流会に参加した本学学生は、台湾の学生の流暢な英語に刺激を受けたようで、交流会後には「もっと英語を勉強したくなった」という感想が多く寄せられました。また、異文化に興味を持った学生も多く、「台湾や他の国に行ってみたい」などの感想もありました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、今年度もオンラインでの交流となりましたが、学生たちにとって、新たな興味を発見できたとても貴重な機会となりました。

